
   
 

 
 

 
 
 
 
 



   
 

 
 

 Mesdames, Messieurs, cher amis,  
 
Nous sommes à nouveau privés de cette rencontre traditionnelle que nous 
offre (habituellement) la cérémonie des vœux.  
Sachez que j’en suis vraiment désolée mais la sécurité de chacun est une 
priorité.  
François Mauriac a écrit : “L’épreuve ne tourne jamais vers nous le visage que 
nous attendions.”  
Nous sommes, en effet, à nouveau sous le coup de la pandémie qui prend 
aujourd’hui un nouveau visage puisque nous subissons une nouvelle vague de 
contaminations et nous devons continuer à faire face.  

Le déploiement de la vaccination sur tout le territoire et notamment sur notre communauté de 
communes avec le centre de vaccination de Saint Pons a permis d’avoir un peu de répit et de vivre une 
rentrée scolaire sereine.  
La résurgence de l’épidémie au mois de décembre, nous oblige à avoir recours à nouveau à la 
vaccination et à l’application de nouvelles restrictions.  
Je crois que pour commencer, nous pouvons nous féliciter d’affronter la tempête avec sérieux.  
Nous sommes maintenant habitués aux gestes barrière, ne nous relâchons pas !  
 
Les agents municipaux et le conseil municipal avons dû nous adapter et apprendre à travailler dans 
l’urgence et différemment. Ceci nous a permis d’essayer de vous préserver une vie sociale. 
 
Malgré ce contexte, nous espérons que votre année sur la commune a comporté de nombreux 
moments de joie et de détente. Nous avons pu organiser quelques événements qui nous ont permis 
de nous retrouver et de partager de vrais instants de plaisir : les fêtes du 14 Juillet et de Prouilhe, les 
festivités de la grotte, les activités sportives qui se sont adaptées et ont eu lieu en plein air.  
Les mots des associations vous les décriront dans les pages qui suivent…  
Ces moments ont bien sûr été organisés en respectant les préconisations sanitaires. 
Nous avons décidé de soutenir notre tissu associatif même si les manifestations prévues n’ont pu avoir 
lieu, ils n’en sont pas responsables. Nous avons conscience des liens qu’ils créent et je remercie très 
chaleureusement, les Présidentes et Présidents avec leur bureau ainsi que tous les bénévoles qui 
donnent de leur temps anonymement et sans qui nos associations ne pourraient fonctionner. 
Je remercie particulièrement le conseil municipal des jeunes pour le versement de 1500€ contribution 
à la réalisation du city parc. 
 
Vous imaginez bien que la collaboration avec les équipes scolaires et éducatives a été très riche 
pendant toute l’année. Je remercie la directrice de l’école, l’enseignante et le personnel communal en 
lien avec l’éducation pour leur implication dans la bonne marche de notre école. Notre objectif a été, 
à tous les niveaux, le bien-être de tous les élèves aussi bien dans la sécurité sanitaire que 
l’apprentissage, la restauration ou l’accueil des jeunes et des familles. La rentrée de septembre s’est 
déroulée dans les meilleures conditions et aucune classe n’a été obligée de fermer. En décembre les 
préconisations ont été revues et il est plus que probable que cette année 2022 nous demande plusieurs 
mises au point. 
 
Malgré les ralentissements liés à cette pandémie. Certains projets de la commune ont pu voir le jour.  
Nous avons acheté l’ancien accueil de la grotte afin de conforter l’emprise de la mairie sur le site de la 
Fileuse de verre, l’avons aménagé et fait labélisé pour pouvoir le louer.  
L’école possède maintenant un éclairage avec des plafonniers à leds. Une nouvelle dotation 
informatique va arriver comprenant un tableau interactif et 5 mini-portables. 
La première tranche de rénovation du chemin du Clos Del Rey maintenant communal a été faite. 
Nous avons aussi fait avancer les dossiers concernant les captages. L’eau est pour le conseil municipal 
une priorité, elle est pour 2022 le dossier majeur de la commune. 
 



   
 
L’année 2022 s’annonce avec des incertitudes mais également avec des indicateurs qui nous 
permettent d’être optimistes.  
La commune montre son dynamisme depuis quelques années, nous accueillons de nombreux 
nouveaux habitants. Beaucoup d’achat ont été réalisés, nous avons été cités par le département dans 
les 10 communes ayant le plus d’opération d’urbanisme proportionnellement à notre population bien 
évidemment. En 2021, nous avons été heureux de compter plusieurs nouvelles familles. Nous espérons 
qu’elles se sont toutes bien intégrées dans la vie de notre commune. 
En 2022, nous allons poursuivre notre travail. Les enjeux principaux sont l’économie avec la 
confortation de nos entreprises et l’eau. 
Nous devons aussi étudier la traversée de Courniou. Finir la numérotation. Le repérage des rues étant 
terminé. La rénovation énergétique et structurelle de notre école communale doit être envisagée et 
une solution de chauffage économique pour la salle la gare doit être trouvée. 
 
 Mesdames, Messieurs, vous êtes nombreux à m’épauler dans la mission qui m’a été confiée, celle de 
mener notre commune et tous ses habitants vers le bonheur de vivre ensemble.  
Alors, je remercie les équipes enseignantes et éducatives qui font un travail formidable.  
Il me faut également remercier les pompiers, les gendarmes et toutes les instances de secours et de 
sécurité pour leur implication tout au long de l’année et dans les circonstances qui nous sont imposées. 
La commune remercie la Région, le Département et son agence de Saint-Pons, la communauté de 
communes pour leur appui dans nos projets. Enfin, je remercie tous les acteurs privés, les autres 
acteurs publics qui apportent à notre commune leur contribution à son bon fonctionnement. Je 
remercie tous les dirigeants d’entreprise, les artisans ainsi que les professions libérales qui sont une 
richesse de notre territoire. Enfin, je remercie toutes les personnes qui s’investissent dans une 
association ou en dehors pour donner de leur temps à la collectivité. Il me faut également remercier 
l’ensemble des services municipaux qui font et qui ont fait cette année un travail incroyable auprès de 
tous les habitants. Enfin, je termine en remerciant chaleureusement mes adjoints et tous les conseillers 
municipaux pour leur investissement dans leur commune. 
 
Chères habitantes, chers habitants, Mesdames et Messieurs,  l’écrivain François Cavanna a écrit « Il 
n'est si longue épreuve qui ne touche à sa fin. » Peut-être aurons-nous encore des hauts et des bas en 
2022, aussi je vous demande d’être prudents et de respecter les gestes barrière, ainsi que de suivre les 
préconisations sanitaires. J’espère, bien entendu, que nous pourrons enfin voir la fin de cette terrible 
épreuve. Je vous souhaite à tous, du fond du cœur, une bonne santé, un bel épanouissement personnel 
et professionnel ainsi que des moments de joie en famille, entre amis au sein de notre commune ! 

 
 

  Bonne année 2022 ! 
          Le maire 

           Catherine SONZOGNI 

 

 

Horaires d’ouverture au public :  

Mairie : Du lundi au vendredi de 9h30 à 
12h30 

Agence Postale : Du lundi au jeudi 

de 9h30 à 12h30 et le vendredi 

de 14h à 17h                         

 
 



   
 

 
 

 
La Fée a ouvert ses portes fin mai, avec 
l’autorisation de la Préfecture et  surtout  
le  maintien des gestes barrières mis en 
place en 2020. 
La Société Cave Lighting de Michel Renda a 
mis la grotte en lumière pour un 
cheminement magique.  
 

Malgré les mesures particulières en 
vigueur, le mois de juillet a vu une 
augmentation des touristes de plus de 
40%. Les étrangers, grands absents de 2020 
sont revenus visiter notre belle région et 

surtout le joyau de Courniou et de sa population notre grotte ! 
 

Dès le 9/8 et le pass sanitaire imposé, nous perdons une partie de la clientèle… Mais toutes 
nos animations en ont attiré une autre : L’Envol des Cerfs-volants et sa  confection, les 
concerts de Jazz, la Chasse aux Trésors quotidienne pour petits et grands dans le noir équipé 
de lampes. 
 

Je remercie infiniment le personnel du bar, de l’accueil, nos guides d’avoir porté avec moi 
cette saison particulière, mais  elle restera riche de souvenirs et de belles rencontres. 
 

L’équipe 2022 sera impliquée, volontaire, afin de redonner le sourire aux enfants et aux 
parents par la magie de ce lieu unique pour combler la morosité et l’inquiétude ambiante. 
Des projets sont en cours, nous espérons les voir se réaliser mais comme toujours la Fée ne 
dévoile pas tous ses secrets …. 
 

Merci à Mme le Maire, à notre adjointe Laurette Tarbouriech, à la commission tourisme et ses 
membres. Sans oublier un immense merci aux équipes administratives et techniques qui 
répondent présents à mes nombreuses sollicitations pendant la saison ! 
Des aides précieuses qui me  permettent de  gérer  ce bel outil en toute sérénité depuis 6 ans. 
 

Bonne et Heureuse Année, prenez bien soin de vous ! 

                                  Sylvie Guillaume Régisseur 

 
 

 
 
« Le vrai bonheur réside dans le 
temps qu’on donne aux autres 
à travers une pensée, un sourire, 
une parole, une attention,  
une action, une sollicitude »    
             Dona Zannou  

LA FILEUSE DE VERRE 

L’envol des cerfs-volants 



   
 

Travaux prévus en 2022 : 
 Mise en service du traitement UV de Sabo Gayraud. 

 Rénovation du logement de Prouilhe. 

 Etude et budgétisation de la traversée de Courniou. 

 Etude de la restructuration de l’école de Courniou. 

 Création de la place de Sabo et du parking. 

 Réhabilitation de l’épicerie communale. 

 Une Nouvelle antenne relais Free mobile sera mise en place prochainement à Marthomis 
lieu-dit le Roc blanc afin d’ameliorer la zone blanche. 

 Purge et sécurisation de la paroi rocheuse de la grotte de la fileuse de verre. 
 
 

Travaux Réalisés en 2021 
 
 

  Budget communal : 

 Achat de l’ancien accueil de la grotte : Troglodytes. 

 Mise en place du site internet de la mairie. 

 Mise en place de plafonniers leds à l’école.  

 Dotation d’un tableau interactif et de 5 mini-portables. 

 Réfection du toit de la verrière de la bibliothèque. 

 Changement du toit de la pompe avenue de l’Occitanie. 

 Création d’un columbarium. 

 Réfection du monument aux morts de la 2ème guerre mondiale. 

 Eclairage de la grotte partie supérieure. 

 Fin de la pose des gardes corps intérieurs de la grotte. 

 Pose de la 2ème tranche des gardes corps extérieurs de la grotte. 

 Changement de la porte d’entrée de la grotte. 

 Réfection du foyer rural de Prouilhe. 

 Isolation phonique des logements de la mairie.  

 Changement des fenêtres du logement 4 du Colombier.  

 Réfection de la voirie à Scio. 

 Première tranche de réfection du chemin du clos del Rey. 

 Fin de la pose des panneaux des rues. 
2 

Budget eau et assainissement : 

 Changement des caissons dégrileurs stations  de Marthomis. 

 Mise en place de la télésurveillance sur l’armoire UV de Marthomis. 

 Réhabilitation de la station d’épuration de Marthomis. 

 Mise en place de l’armoire UV de Sabo Gayraud. 

 Raccordement eau et assainissement ancienne école de Prouilhe. 

La Grotte de la Fileuse de Verre recherche ses nouveaux guides (F/M) pour la saison 2022.  
 

Conditions : 
 

- Être âgé de dix-sept ans minimum le jour de l’engagement.  
- Parler anglais est un atout ! 

- Motivé, souriant et serviable.  
- Salaire horaire SMIC. 

 
Merci d’envoyer vos CV avec photo par mail UNIQUEMENT sur le mail : 

grottedeladeveze@orange.fr 



   
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

 

 

L’activité a été réduite en raison de la pandémie, mais nous avons toutefois pu réaliser 

quelques animations :  

 Le repas de quartier, le mardi 20 juillet, avec le casse-croûte tiré du sac. Il nous a permis de 

faire connaissance avec les nouveaux habitants  de Prouilhe. Nous en profitons pour leur 

souhaiter une amicale vie au village. 

 

 La fête de Prouilhe, le samedi 7 août, dans une ambiance toujours aussi chaleureuse. La forte 

implication de Madame le Maire nous a permis de l’organiser en respectant les consignes 

sanitaires imposées. 

               Merci à tous pour votre adhésion à ces contraintes. 

Parallèlement, au cours de l’été, dans le cadre 

de la rénovation de notre salle de l’école, les 

membres du foyer ont réalisé  par eux-mêmes, 

une partie des aménagements intérieurs.  

En espérant une nouvelle année plus sereine ! 

 

 

 

 

Toit de la pompe 

Foyer de prouilhe 

 

Monument aux morts 

UV traitement de l’eau 

Sabo 

AMICALE de PROUILHE 

 

Chemin du Clos Del Rey 

Fête de Prouilhe 



   
 

 
 

Le Covid 19 étant là, interdisant le regroupement de personnes, après 
l’accord des adhérents, les membres du  bureau des deux Associations 
l’ASPIC et Notre Dame se sont réunis dans l’église de Courniou. Les 
distanciations et le port du masque ont été respectés. 
Lecture des comptes-rendus des activités par les Présidents et les trésoriers. 

Les deux associations d’un accord commun vont faire peindre la croix de devant l’église et le 

cadran solaire qui se trouve sur le contre fort.  

Le nettoyage et la restauration  du socle,  de la murette attenante, du cadran sont réalisés 

par nous- mêmes. C’est le peintre GLEIZES Bernard qui repeint la croix. 

L’échafaudage nous est prêté gracieusement par l’entreprise MOSCA que nous remercions. 

Le prix des travaux de peinture est entièrement réglé par les deux associations.  

Ainsi un peu de patrimoine du vieux village retrouve protection et beauté. 

La journée du patrimoine nous a conduit  au site de St Bauzille avec explications de la 

découverte des menhirs et des fouilles. Dans une bonne ambiance le repas de midi est tiré 

du sac. En soirée, dans le village, un montage diapo d’Etienne sur l’ensemble du site a été 

présenté et a complété cette belle sortie. 

Les deux conférences de Mr MURAT ont dû être reportées du mois de février au mois de 

septembre cause Covid.  Le 4 Septembre présentation « Des anciens Lavoirs et 

Lavandières ». Cause alerte Orange Inondation, celle du 25 sur « Le châtaignier » est remise 

à 2022. Etienne a présenté, en remplacement, un montage sur « Courniou d’hier et 

d’aujourd’hui ». 

Quelques sorties : 

Col du Moulin : voir les constructions de terrasses et la géologie du terrain au-dessus du 

Pont Gaulois. 

Marie Claude et Jean Pierre AUFFRET nous amènent  voir le menhir des Rigatels.  

Avec Maurice une visite du Roc Tintairé et de la cascade du ruisseau de la Roque nous fait 

découvrir de nouvelles ruines (abris, secadous, bergeries). 

Maryse et Christian nous amènent voir le roc de Bione et nous expliquent sa légende.  

Les recherches d’un moulin sur le Rieu Frech nous ont permis enfin de le découvrir, ainsi 

qu’un complexe d’arrosage par barrage et canalets avec une grande voie de passage sur la 

digue. L’ensemble est actuellement en ruine et va bientôt disparaitre. 
 

Signalé par le SCMNE La croix de la Crouzade a été décelée et emportée. Après vérification :  

des photos et  une lettre  sont envoyées en Mairie pour signaler ce vandalisme.   

Les deux prochaines conférences de Mr Thierry MURAT : 

- Le samedi 5 février « le châtaignier arbre à pain » à 18H30. 

- Le samedi 19 février « Menhirs, Statues menhirs, cromlechs et dolmens du néolithique 

en Languedoc » à 18H30. 
 

 

 

                                   MEILLEURS VŒUX  BONNE ANNEE  A TOUS 

                                                   Le Président Etienne CROS 

L’A.S.P.I.C. 



   
 
 

 

  

 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A.G.  restreinte Journée du Patrimoine 

Peinture et restauration de la 

croix et du cadran solaire 

Bénédiction 

Sorties 

Conférence 



   
 

 

A Bapech, les travaux se poursuivent et le lavoir est maintenant couvert. 

Nous avons dû "tricher" un peu avec les lauzes ( que les puristes nous pardonnent ) mais ne 
croyez vous pas que le résultat en vaut la peine? 

Nous allons désormais travailler sur l’écrin où notre petit trésor est posé, autrement dit, 
nous allons aménager les abords pour les rendre encore plus accueillants . 

Et puis il nous faut aussi nous soucier de l'eau car que serait un lavoir sans eau? 
L'association locale des amis de bapech vous souhaite une très bonne année 2022. 

 
Le Président Pascal BOISSIERE 

 
* photos de  Betty Causses 

 
 

 

Le vitrail de l’église de Marthomis a été restauré au printemps 

dernier, une autre action de restauration sera menée sur un autre 

vitrail .     

 

 

 

 

 

 

 

   Les anciens de Marthomis : Louisette PETIT 92 ans, Noël GAZEL 93 

ans et Armandine GAZEL 94 ans. 

ASSOCIATION LOCALE DES AMIS  DE BAPECH 

MARTHOMIS 



   
 

  

Cette année encore, la rentrée s’est déroulée dans un contexte sanitaire compliqué. Malgré cela, 

l’école se veut un lieu où les enfants peuvent se retrouver et créer du lien. 

Avant les vacances de la Toussaint, les élèves ont participé à la semaine du goût. Ils ont pu découvrir 

un petit-déjeuner salé et un autre sucré. Ces petits-déjeuners ont été élaboré avec des produits 

locaux et « faits maison ».  

 

 

Ils ont aussi réalisé des recettes du monde en lien     

avec la semaine du goût et ainsi découvrir de 

nouvelles saveurs. 

 

 

 Les enfants ont aussi fêté Halloween : 

ils sont venus déguisés l’après-midi. 

Petite séance de cinéma dans les 

classes, contes sur le thème 

d’Halloween. La journée s’est 

terminée avec un goûter que les 

enfants ont pu prendre dehors car 

le temps le permettait. Les 

maternelles avaient pour 

l’occasion préparé des sablés.  

 

 

En novembre, l’école a de nouveau proposé une vente de chocolats, des catalogues étaient 

disponibles à la mairie. Sur toutes les ventes, la coopérative scolaire garde un pourcentage qui 

permet à l’équipe enseignante d’acheter du matériel de sport ou pédagogique pour les classes. 

Pour Noël, la sortie habituelle au cinéma n’aura pas lieu. Comme l’an dernier, les élèves 

auront leur séance en classe.  

Le vendredi 17 décembre, l’après-midi sera dédiée à Noël. Les enfants préparent un petit 

spectacle (chansons, danses, théâtre pour les plus grands). Ils devraient ensuite avoir la visite du 

Père-Noël qui leur apportera quelques surprises (un livre pour chaque enfant et des jeux de logique 

ou de construction pour les classes). L’après-midi se clôturera par un goûter offert par l’APE et des 

ballotins offerts à chaque enfant par la mairie.  

ECOLE DE COURNIOU 



   
 

 

En cette période difficile la bibliothèque du village a pu aider certaines personnes à se changer les 

idées. Celle-ci est restée ouverte avec les mesures sanitaires obligatoires (port du masque, gel hydro 

alcoolique).  

L’équipe est là pour vous accueillir tous les mercredis de 15h à 17h30. 

Le prix de la cotisation annuelle de 5 € reste inchangé. 

 Si vous avez besoin de vous distraire vous pouvez venir choisir des livres (adultes et enfants), nous 

pouvons aussi commander les ouvrages qui vous intéressent à la bibliothèque départementale. 

Bonne année à tous et bonnes lectures 

 

   

 
Les Membres de notre association ont plaisir de se retrouver 
les vendredis de 14 h.à 17 h à la Mairie de Courniou.   
 

Si, comme nous, vous aimez les rencontres, alors venez  nous 
rejoindre dans notre Club. 
 

Cela va vous permettre aussi : de jouer aux cartes, jeux de 
sociétés, tricoter, crocheter, coudre, papoter. 

 

Le Passe sanitaire obligatoire est demandé à l'entrée. 
 
          Nous vous remercions chaleureusement. 
 Toute l'équipe se réjouit de vous compter parmi nous. 

 
        

                                         La Présidente  Anne-Marie BURGIO 
                                                                                                 (Tel : 06 41 13 85 86)                        
                                                      

 

 

 

 

 

 

 

ASSOCIATION GM 34 CLUB DE LA SALESSE 
DCOURNIOU GM 34 

 

BIBLIOTHEQUE 
 



   
 

 

Notre association entretient le devoir de mémoire par sa présence avec le drapeau 
tricolore aux cérémonies diverses (8 mai, 11 Novembre…) mais aussi devant les stèles des 
combattants volontaires de la résistance tués pendant la guerre de 39/45 où nous déposons 
des gerbes. 

Nous venons en aide également aux adhérents et veuves en difficultés : dossier de 
demande de secours et offrons pour noël un modeste colis à toutes les veuves. 

 

Le Président Claude RIEUSSEC 

 

         

Après une année 2021 mouvementée, le comité des fêtes de Courniou vous adresse 
ses meilleurs vœux pour l’année 2022, qui, nous l’espérons, sera celle du retour de notre si 
chère fête.  
 
        Les circonstances actuelles nous ayant contraint d’annuler les 2 dernières éditions, les 
dates du 3, 4, 5 et 6 juin 2022 sont cochées dans notre calendrier… et dans le votre 
également ! 
 
        Cette année 2021 a néanmoins été le témoin de moments de convivialité comme le 
désormais traditionnel « 13 juillet » qui nous a octroyé une petite parenthèse de bonheur 
dans ces moments si compliqués pour tous. Les retrouvailles ne seront que plus belles ! 
 
        Le comité en a aussi profité pour s’organiser un petit séjour linguistique en Irlande afin 
d’étaler le scintillement de Courniou a l’international, maintenant que nous avons conquis 
l’hexagone. Visites culturelles et « Guiness » au programme. Qui sait ? On en a peut être 
ramené quelques fûts pour la prochaine fête… 
 
        Plus sérieusement, nous tenions à remercier tous ceux sans qui tout ça serait 
impossible, la mairie de Courniou et tout ses conseillers et employés, les bénévoles et les 
partenaires, et bien sûr VOUS. Merci merci merci ! 

 

 L’avenir est radieux, et comme on dit: tant qu’il 
y a de la vie, il y a de l’espoir… 

Meilleurs vœux à toutes et tous, et à très 
bientôt !  

 
           Courniounainement, le comité des fêtes      

(ou NPJ pour les intimes) 
 

ASSOCIATION  DES ANCIENS COMBATTANTS, 
PRISONNIERS DE GUERRE ET VEUVES 

 
 

 COMITE DES FETES DE COURNIOU 
 

13 Juillet 2021 



   
 

L’équipe municipale à votre service : 
 

Service Administratif : Annie Dias, Chantal Viguier, Amanda Lanet. 

Service Culturel : Sylvie Guillaume. 

Service Postal : Jennifer Fernandez. 

Service Scolaire : Fabienne Reynes, Valérie Cabrol . 

Service Technique : Francisco Rubio, Valentin Soguero, André Aliaga, Raphaël Richaud. 

 

INFORMATIONS MUNICIPALES : 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LE CONSEIL MUNICIPAL ET LES COMMISSIONS : 
 

Les quinze élus du conseil municipal : 

 

En haut de gauche à droite : Mr PETIT Claude (Conseiller Municipal), Mr RUBIRA François (1er 
Adjoint), Mr GIL Antoine (CM), Mr COINDRE Frédéric(CM), Mr GAU Thierry(CM), Mme 
PARDO suzanne(2 éme adjoint), Mme ARNAUD Régine(CM), Mr DE GUCHT Philippe(CM), 
Mme BAUER Laura(CM), et Mr REYNES Hugues (4éme adjoint). 

En bas de gauche à droite :  Mr MARCILHAC Quentin(CM), Mme SONZOGNI Catherine 
(Maire), Mme TARBOURIECH Laurette (3éme Adjoint), Mme MARRA Françoise(CM) ainsi que  
Mme LUNES Marie-France(CM) absente sur la photo. 



   
 

 

Les 8 commissions sont les suivantes : 

 

- Commission finances : Mr RUBIRA François (Vice Président) et les 13 membres du  conseil 
Municipal.  

- Commission « Appel d’Offres - Travaux-Bâtiments - Urbanisme  - Voirie  -  Réseaux 
divers » :  Mr RUBIRA François  (Vice Président), Mme PARDO Suzanne, Mr REYNES Hugues, 
Mr COINDRE Frédéric, Mr GIL Antoine, et Mr GAU thierry. 

-  Commission «  Tourisme - Grotte - Musée - Vie associative - Animation » :  

Mme TARBOURIECH Laurette (Vice-Présidente), Mme ARNAUD Régine, Mr MARCILHAC 

Quentin, Mr COINDRE Frédéric, Mme LUNES Marie-France, et Mme MARRA Françoise. 

-  Commission « Ecole – Bibliothèque – Jeunesse » : Mme PARDO Suzanne  (Vice-

Présidente), Mme TARBOURIECH Laurette, Mr PETIT Claude, Mme BAUER Laura, et Mme 

MARRA Françoise 

- Commission « informatique – Communication – Informatique » :  Mme PARDO Suzanne  

(Vice-Présidente), Mme TARBOURIECH Laurette, Mr REYNES Hugues, , Mr MARCILHAC 

Quentin, Mme BAUER Laura, et Mme MARRA Françoise. 

- Commission « Agriculture – Forêt – Economie – Environnement » :  Mr REYNES Hugues  

(Vice Président), Mr RUBIRA François, Mr PETIT Claude, Mr COINDRE Frédéric, Mr DE GUCHT 

Philippe, Mme BAUER Laura. 

- Commission « Gestion des petits travaux (gestion technique) – Matériel – Dépannage 

d’Urgence » : Mr REYNES Hugues (Vice Président), Mr RUBIRA François, Mr PETIT Claude, 

Mr DE GUCHT Philippe, Mr GIL Antoine, Mr GAU Thierry. 

- Commission « Personnel Communal » : Mr REYNES Hugues (Vice Président), Mr RUBIRA 

François, Mme PARDO Suzanne , Mme TARBOURIECH Laurette, Mr GIL Antoine. 

 

INFORMATIONS DIVERSES : 
●   N’oubliez pas de vous inscrire sur  « votre lien Courniou » pour recevoir toutes les 

informations utiles, pour cela, veuillez transmettre votre adresse mail au service administratif 

de la commune et visiter notre nouveau site internet : https://mairie-courniou-34.com/ 

●   Nous en appelons à votre Civisme concernant les déchets, les défauts ou l’absence de tri 

coûtent à tout le monde. En cas de dépôt sauvage, nous vous rappelons que le traitement à 

la déchèterie est payant pour la mairie ! Pour diminuer les coûts de traitement des déchets 

nous devons donc tous trier.  

●   Emplacement des défibrillateurs : 

Courniou : Extérieur Mairie et Les Acacias (hiver), la grotte (été), Marthomis : Préau de 

l’école, Sabo : Lavoir et Prouilhe : Garage de Monsieur Guibbert. 



   
 

                                                              

                                                                                                               
      5 NAISSANCES dont :                                

                                                                                                                
Maylan, Matéo DIAS né le 

13 Mars 2021 à Béziers fils 

de Anthony DIAS et Sandra 

ESTEBE. 

Mylena GROUSSELLE née le 

7 Décembre 2021 à Béziers, 

fille de Eddy GROUSSELLE et 

Patricia PELTIER. 

 

2 MARIAGES dont : 
                                                                                                                    

Monsieur BOUWAHDADI                          

Atik et BARBEY Brigitte           

mariés le 27 Novembre 

2021, domiciliés à Courniou. 

  

              1 PACS 

Monsieur DOMENECH                        

Philippe et Madame Marie 

RAGUENEAU pacsés le 16 

Avril 2021 à Courniou.   

 

      13 DÉCÈS dont :                                   
                                                                                                   
Madame MUNOZ     
Delphine, décédée le 5 
Janvier 2021 à Castres, 
domiciliée à Aussillon. 
 
Madame FARENC, 
SENEGAS Lucette, décédée 
le 12 Janvier 2021 à 
Labastide Rouairoux, 
domiciliée à Courniou. 
 
Madame PELISSIER, 
CAUQUIL Marinette 
décédée le 28 Avril 2021 à   
Courniou, domiciliée à 
Courniou. 

 

 
 

Monsieur CABANES Pierre 

décédé le 27 Avril 2021 à 

Castres, domicilié à Courniou. 

 Monsieur BEVERAGGI 

Calixte décédé le 28 Août 

2021 à   Castres, domicilié à 

Courniou. 

Monsieur CHABBERT Joseph 
décédé le 28 Mai 2021 à   

Courniou, domicilié à Courniou 

*Diffusion des noms sur autorisations 



   
 

 


